

Conférence des Nations Unies sur les relations consulaires

Vienne, Autriche
4 mars – 22 avril 1963

Document:-
A/CONF.25/C.1/SR.1

1ere séance de la Première Commission

Extrait des
Documents officiels de la Conférence des Nations Unies sur les relations consulaires, vol. I
(Comptes rendus analytiques des séances plénières et des séances de la première
et de la deuxième Commission)

COMPTES RENDUS ANALYTIQUES DES SÉANCES DE LA PREMIÈRE COMMISSION

PREMIÈRE SÉANCE

Mardi 5 mars 1963, à 16 heures

Président provisoire: M. VEROSTA (Autriche),
Président de la Conférence

Election du Président

1. Le PRÉSIDENT PROVISOIRE invite les représentants à présenter des candidatures aux fonctions de président de la Première Commission.

2. M. CHAVEZ (Salvador) propose la candidature de M. Barnes, chef de la délégation du Libéria, dont la carrière distinguée de diplomate et de juriste le rend parfaitement qualifié pour exercer les fonctions de président.

3. M^{lle} ROESAD (Indonésie) appuie cette candidature.

4. Le PRÉSIDENT PROVISOIRE annonce que, dans ces conditions, la Commission peut renoncer au scrutin secret prévu à l'article 43 du Règlement intérieur.

M. Barnes (Libéria) est élu Président de la Première Commission par acclamation.

La séance est levée à 16 h. 10.

DEUXIÈME SÉANCE

Mercredi 6 mars 1963, à 11 heures

Président: M. BARNES (Libéria)

Election du Bureau

1. Le PRÉSIDENT remercie la Commission de l'honneur qu'elle lui a fait en l'élisant à la présidence, honneur qui rejaillit sur son pays. Il ne se dissimule pas que la tâche qui l'attend est lourde. Aussi compte-t-il sur l'esprit de coopération, de compréhension et de tolérance de tous les membres de la Commission pour mener cette œuvre à bien.

2. La première tâche de la Commission est d'élire le Bureau, à savoir, un Premier Vice-Président, un Second Vice-Président et un Rapporteur.

Election du Premier Vice-Président

3. Le PRÉSIDENT invite les membres de la Commission à présenter des candidats aux fonctions de premier vice-président.

4. M. LEE (Canada) présente la candidature de M. Silveira-Barrios (Venezuela).

5. M. MIRANDA E SILVA (Brésil) appuie cette candidature.

M. Silveira-Barrios (Venezuela) est élu Premier Vice-Président par acclamation.

Election du Second Vice-Président

6. Le PRÉSIDENT invite les délégués à présenter des candidats aux fonctions de second vice-président.

7. M. KIRCHSCHLAEGGER (Autriche) présente la candidature de M. Osiecki (Pologne).

8. M. RASSOLKO (République socialiste soviétique de Biélorussie) appuie cette candidature.

M. Osiecki (Pologne) est élu Second Vice-Président par acclamation.

Election du Rapporteur

9. Le PRÉSIDENT invite les délégués à présenter des candidats aux fonctions de rapporteur.

10. M. KEVIN (Australie) présente la candidature de M. Westrup (Suède).

11. M. RUEGGER (Suisse) appuie cette candidature.

M. Westrup (Suède) est élu Rapporteur par acclamation.

Examen du projet d'articles relatifs aux relations consulaires adopté par la Commission du droit international à sa treizième session (A/CONF.25/6)

12. Le PRÉSIDENT rappelle que, selon les méthodes de travail et les procédures suggérées par le Secrétaire général et approuvées par la Conférence plénière à sa deuxième séance, la Première Commission est appelée à examiner le préambule, les articles 2 à 27 et 68 à 71 du projet établi par la Commission du droit international, ainsi que l'Acte final de la Conférence et tout protocole que la Conférence estimera nécessaire. La Commission voudra sans doute remettre à plus tard l'examen du préambule et aborder immédiatement l'examen des articles du projet de la Commission du droit international, en commençant par l'article 2, l'article premier devant être renvoyé au Comité de rédaction, qui fera directement rapport à la Conférence plénière, selon la suggestion du Secrétaire général, approuvée par la Conférence.

Il en est ainsi décidé.